

2018/06/01 Proyección documental sobre "La Masa Crítica"
Publicado por acb_web - 30 May 2018 00:00

Viernes 1 de JUNIO 2018

Encuentro: 20h

en La Losa

(encima estación de tren Uriá)

la calle es tuya



muévete en bici



NO CONTAMINA, NO GASTA GASOLINA ;VIVA LA BICI!

El **Grupo de Trabajo de Ciclismo Urbano de Oviedo** de Asturies ConBici proyectará un documental sobre el fenómeno de "**La Masa Crítica**", sus orígenes en 1992 en San Francisco, su evolución, y los cambios que ha generado en la vida de muchas personas.

- **Donde:** L'Arcu la Vieya en la [C/ Postigo Alto 16, 33009 Oviedo](#).
- **Cuando:** Viernes día 1 de junio.
- **Hora:** Tras finalizar La Masa Crítica de Oviedo.

¿Qué es La Masa Crítica?

La Masa Crítica es un evento en bici mensual y colectivo para reivindicar el derecho a circular sin peligro por las ciudades y para mostrar los beneficios que aporta este vehículo a la sociedad, al medio ambiente y a las personas que lo utilizan. Este fenómeno ciclista es libre y ajeno a cualquier organización.

En **Oviedo** se celebra el primer viernes de cada mes, donde **un grupo de ciclistas se reúnen a las 20h en la Losa de Renfe** para dar tod@s junt@s un alegre paseo por las calles de la ciudad bajo lemas como...

"**Usa la bici a diario, celébralo una vez al mes**" o "**No bloqueamos el tráfico, somos tráfico**"

[Leer Más...](#)

2018/06/01 Proyección documental sobre "La Masa Crítica"
Publicado por fon - 30 May 2018 17:34

El viernes día 1 de junio, como todos los primeros viernes de cada mes, un grupo de ciclistas se reúnen a las 20h en la Losa de Renfe, en la llamada "Masa Crítica"; Fenómeno ajeno a cualquier organización, para dar un paseo por Oviedo y concienciar sobre las ventajas del uso de la bici en ciudad.

[Evento en facebook](#)

Y después en L' Arcu la Vieya se proyectará un documental sobre este fenómeno ciclista.

¿Te unes?

=====

Re: 2018/06/01 Proyección documental sobre "La Masa Crítica"

Publicado por fon - 01 Jun 2018 22:19

Cuando hay ganas de mejorar lo mejorable, no nos paran cuatro gotas...

... y la proyección posterior "**We aren't blocking traffic, We are traffic!**" estuvo muy interesante. Quien la quiera ver, la tiene en YouTube...

No vemos en la próxima **Masa Crítica del 6 de julio en Oviedo**, y recordar "**No bloqueamos el tráfico, somos tráfico**"
